

NATIONS UNIES

UN LIBRARY



ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



UN/SA COLLECTION
CONSEIL
DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE
~~A/34/209~~
~~S/13265~~
23 avril 1979
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-quatrième session
Points 3 et 46 de la liste préliminaire^x
POUVOIRS DES REPRÉSENTANTS A LA TRENTÉ-QUATRIÈME
SESSION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
APPLICATION DE LA DÉCLARATION SUR LE RENFORCEMENT
DE LA SÉCURITÉ INTERNATIONALE

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-quatrième année

Lettre datée du 17 avril 1979, adressée au Secrétaire général par
le Représentant permanent de Cuba auprès de l'Organisation des
Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de m'adresser à Votre Excellence pour élever la protestation la plus énergique contre l'utilisation illicite des mécanismes de l'Organisation des Nations Unies par le prétendu représentant du "Kampuchea démocratique" pour calomnier et insulter divers Etats Membres de l'Organisation, parmi lesquels la République de Cuba.

Je tiens tout d'abord à déclarer que mon gouvernement s'oppose à ce que M. Thiounn Prasith soit considéré comme le Représentant d'un gouvernement quelconque. Il est de notoriété publique que la clique fasciste de Pol Pot et de Ieng Sary qui, pendant trois ans, a soumis le peuple du Kampuchea à une dictature sanglante et a massacré plus de trois millions de personnes, a été renversée comme elle le méritait et chassée par le peuple du Kampuchea, le 7 janvier 1979.

Depuis cette date, le seul gouvernement qui existe au Kampuchea est le Gouvernement du Conseil révolutionnaire, présidé par M. Heng Samrin.

C'est faire outrage à la vérité et à la réputation de l'Organisation que de reconnaître au prétendu Représentant du "Kampuchea démocratique" d'autres fonctions que celles de porte-parole à la solde des nouveaux mandarins de Pékin qui avaient porté au pouvoir Pol Pot et leur clique Ieng Sary et qui, à l'heure actuelle - après leur fuite ignominieuse de Phnom Penh où la légitime colère du peuple leur aurait fait payer leurs atroces et innombrables crimes - les hébergent, leur fournissent des fonds et les encouragent.

^x A/34/50.

Cet obscur personnage, dont la photo a été publiée dans le magazine Newsweek à l'occasion d'un reportage sur l'assassinat, dans des circonstances non élucidées, du journaliste britannique Malcolm Caldwell dans un bâtiment public de Phnom Penh au cours des derniers mois de la dictature de Pol Pot et de Ieng Sary, ne s'est jamais trouvé en permanence à l'Organisation des Nations Unies lorsqu'il représentait ce régime, lequel, d'ailleurs, était sérieusement en retard dans le paiement de sa quote-part et de ses contributions au budget de l'Organisation.

Soudain, le prétendu Représentant du "Kampuchea démocratique" est présent à toutes les réunions des organes de l'Organisation et "s'accrédite" à titre permanent au moyen des lettres d'un gouvernement inexistant qui ne contrôle pas un pouce du territoire du Kampuchea, n'a aucun appui populaire et n'est rien d'autre que le mercenaire installé par ses associés et protecteurs de la "nouvelle bande" chinoise à Pékin.

Il est bien évident que ce monsieur obéit uniquement aux ordres du grand saltimbanque Teng Hsiaoping, que son rôle à l'Organisation des Nations Unies se limite à représenter les intérêts hégémonistes et expansionnistes du Gouvernement de Pékin, qui s'efforce d'étendre son emprise sur l'Asie du Sud-Est et sur la péninsule indochinoise en s'attaquant lâchement à la République socialiste du Viet Nam, en menaçant la République démocratique populaire lao et en encourageant des activités contrerévolutionnaires et contraires aux intérêts du peuple dans la République populaire du Kampuchea.

La nature servile des activités que M. Thiounn Prasith mène à l'Organisation des Nations Unies pour le compte de ses amis de Pékin témoigne de la soumission abjecte des fascistes Pol Pot et Ieng Sary aux ordres des nouveaux mandarins.

L'Organisation, dont la Charte et les principes fondamentaux ont été violés, bafoués et insultés par la clique Pol Pot, ne doit pas continuer à permettre au prétendu Représentant d'un gouvernement apocryphe d'utiliser abusivement ses mécanismes pour propager les invectives et les mensonges de la propagande de Pékin contre des Etats Membres de l'Organisation.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente lettre comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 3 et 46 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent de la République
de Cuba auprès de l'Organisation des
Nations Unies,

(Signé) Raul Roa-Kouri